

## Redaktioneller Artikel



# Großhotel adé - Buchen Sie Ihr eigenes Dorf

Ein eigenes Dorf exklusiv für das nächste Firmen-Event mieten











### Neu, frisch, innovativ und originell:

Sollten das die Anforderungen an Ihr nächstes Firmen-Event sein, dann hat Hirschfeld Touristik Event in Tirol eine geeignete Idee parat. Suchen Sie nicht weiter nach großen Tagungshotels, sondern buchen Sie sich exklusiv ein eigenes Tiroler Bergdorf für Ihre nächste Incentive-Reise, die kommende Jahrestagung oder den nächsten Branchen-Kongress.



#### Redaktioneller Artikel



# Großhotel adé - Buchen Sie Ihr eigenes Dorf

Ein eigenes Dorf exklusiv für das nächste Firmen-Event mieten

#### Auf nach Tirol

Wer einmal in Alpbach war, weiß um die Besonderheit dieses malerischen Ortes. Das Tiroler Green Meeting Dorf trägt Auszeichnungen wie "Schönstes Dorf Österreichs" und "Schönstes Blumendorf Europas". Das Besondere an diesem Hirschfeld-Konzept ist, dass Sie fernab von den anonymen Großstädten mit Ihren Teilnehmern in ein wunderschönes Bergdorf reisen, das sich komplett auf Ihre Bedürfnisse einstellt und beim Thema Branding keine Wünsche offenlässt.

Schon am Ortseingang werden alle Ihre Gäste mit einem eigenen Firmen-Ortsschild begrüßt. Die Straßen und Plätze kann Hirschfeld dann ebenfalls individuell gestalten. Ganz konkret bedeutet das, dass Straßennamensschilder nach eigenen Mitarbeitern oder Produkten benannt werden können. Damit können Sie sich der Begeisterung aller Teilnehmer sicher sein, denn das hat ganz

Im Ort können wir für Sie dazu noch zahlreiche Fahnen und Banner platzieren. Ihre Teilnehmer wohnen während der Reise in den charmanten Hotels, Gästehäusern und Pensionen des Ortes, die gewissen vordefinierten Qualitätsstandards zu Zimmer, Frühstück, W-LAN uvm. erfüllen. Je nach Wahl der Gäste, können Sie ganz unterschiedliche Wünsche erfüllen. Der eine Teilnehmer mag lieber das 4-Sterne Superior Hotel Böglerhof und der Nächste möchte lieber eine gemütliche Ferienwohnung im über 200 Jahre alten Leirerhäusl. Letztendlich bewohnt Ihre Gruppe den ganzen Kern Ihres eigenen Dorfes.

Besonders erwähnenswert ist, dass Alpbach über ein hochmodernes Kongresszentrum verfügt, in dem bis zu 800 Teilnehmer zusammen und in unterschiedlichen Räumen tagen oder feiern können und in dem das Thema Nachhaltigkeit im Vordergrund steht. Selbst aufwendige Produktpräsentationen können gemeinsam mit dem professionellen Team des Kongresszentrums umgesetzt werden.

Ein Hüttenabend darf natürlich auch nicht fehlen. Per Gondel geht es dazu hoch auf den Berg zum Berggasthof Hornboden, der ebenfalls bis zu 800 Teilnehmern eine einmalige Atmosphäre bietet. Tirol bietet Ihren Gästen dazu eine Fülle von Ausflugsmöglichkeiten und Rahmenprogrammen. Ob Action beim Rafting oder Mountainbiking, Relaxen beim Wandern oder kulturell in Innsbruck mit Besichtigung der Bergisel Skisprungschanze, über 30 verschiedene Ideen hat Hirschfeld bereits ausgearbeitet und erfolgreich erprobt.

Dieses Konzept ist für eine Teilnehmerzahl von ca. 130 bis 800 Personen ganzjährig umsetzbar. Alpbach hat von Natur aus zwei sehr unterschiedliche Gesichter. Blühend im Frühling und Sommer und schneebedeckt zur Winterzeit. Beides hat seine ganz eigene Faszination. Je nach Personenzahl, Saisonzeit und Programm sollten Sie mit einem Budget von 400 bis 1.500 € p.P. planen. Wir empfehlen mindestens zwei Übernachtungen.